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運動会アンケート･･･皆様から声をお寄せいただいて 
９月２９日に実施した運動会の折には、たくさんのご来賓、地域・保護者の皆様にご参加いただきあ

りがとうございました。先日配布した運動会アンケートにも９０名余りの方からご感想・ご意見をい

ただきました。いただいたご意見は、真摯に受け止め、次年度の運動会に活かしていきたいと思いま

す。 

 

 

○「皆一生懸命にやっていて感動しました」「子どもたちが日々がんばって練習してきた成果が良

く出ていた」「徒競走では、赤組白組が一丸となり一生懸命応援する姿が印象的でした」等たく

さんの方から感想をいただきました。子どもたちが、精一杯競技・演技に取り組み、楽しくかつ

真剣に運動会に参加している姿をたくさんの方々から高く評価していただき、うれしく思ってい

ます。子どもたちも達成感を味わい、一回り成長した感じがします。今後も体育の授業の改善等、

体力向上の取組を推進していきます。 

  あと、各学年団体競技や表現、組立体操等にたくさんご感想をいただきました。一つ一つの種 

目については来年度の種目決定や指導の際の参考にさせていただきます。 

○「コミュニティ種目を続けてほしい。子どもたちのコメントが素晴らしかった」 

 コミュニティ競技については、本校がコミュニティスクールとして四日市市の先進的な取組を

進めており、子どもたちが地域の方々に感謝の気持ちを伝える場として、またともに楽しむ場と

して今後も継続していきたいと考えています。 

 

 

○「春開催と秋開催とありますが、どちらがいいのでしょうか。また日曜日はどうでしょうか」 

  開催日については、従来どおりの秋開催の肯定的なご意見を多数いただきました。 

春行う学校も増えて来てはいますが、一長一短です。一年生が、大きな集団に不慣れなことや、

高学年の体がまだできていないため、組立体操や騎馬戦等が、今のようにできない可能性が心配

されます。また、もう少し遅い時期での開催については、学校関係の行事（三泗陸上記録会、特

別支援学級運動会）や地区・近隣の幼稚園の行事との兼ね合いもあり日程的に厳しい状況となっ

ています。 

日曜日開催については、雨天時予備日を平日としない場合、一週間後の日曜日となってしまい

ます。雨天延期後、子どもたちの気持ちを一週間保ち続けることは非常に難しく、更にその延期

された日曜日も雨であれば結局平日の開催になってしまいます。 

以上のことを考えて来年度もこの時期の土曜日に計画します。秋分の日までは暑い中での練習

となりますが、熱中症の予防には十分配慮いたします。どうかご理解いただきますようお願いし

ます。 
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○ 「体育館を開放する時刻をもう少し早めてもらえないでしょうか」 

校舎１階を開放する時刻と同じにしたのですが、かなり行列ができてしまって、子どもたちの

開会式に間に合わなかった方も見えるようです。来年度は、教職員及びＰＴＡ役員の方々と検

討を進めていきます。 

○ 「一部の保護者にルール違反が見られて残念です」 

ほとんどの保護者の方は、大変マナー良く、譲り合って運動会に参加していただいていると感

じています。休憩場所として開放している校舎内や体育館においてもごみはすべて持ち帰られ

ていただいています。体育館トイレもＰＴＡの方に掃除していただきました。駐輪や駐車にお

いても大きな混乱はありませんでした。限られたスペースの中での観覧で何かとご迷惑をおか

けしていますが、保護者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

 と、同時に運動会は学校教育活動の一環です。運動会前に配布している「運動会についての

お願い」をよくお読みいただき、敷地内の禁煙･禁酒も含めてマナーを守っていただきますよう

よろしくお願いします。子どもたちは保護者の姿をよくみています。ぜひ、ご協力をお願いし

ます。 

○ 「不審者対策はどうなっていますか」 

   不審者対策につきましては、校舎入口等に注意を払っていきたいと思いますが、対応する職

員も少ないのが現状です。来場制限が難しい行事ですので、保護者の方による見守りもよろし

くお願いします。見かけられましたら一報をお願いします。 

 

三泗陸上記録会 

 ２日（火）中央緑地の陸上競技場で三泗陸上記録会が開かれま

した。本校からも６年生27名が参加しました。種目は、男女とも

100メートル走、走り幅跳び、ソフトボール投げ、400メートルリ

レーです。選手は、運動会前から放課後短い時間を工夫して練習

を重ねてきました。当日は、晴天のもと、精いっぱい自分の力を

出し切りました。緊張やプレッシャーもあったとは思いますが、

その中で競技に集中できたことは、とてもいい経験になったこと

と思います。結果は６名が入賞しました。入賞できなかった子もわずかの差で、とても惜しかっ

たです。選手のみなさんに拍手を贈ります。 

 

朝明川はきれいかな 

11日（木）に４年生が、環境学習センターから来ていただいた指導員の先生方と、朝明川で水

質調査を行いました。里橋の近くで、靴をはいたまま川に入り、たもでいろいろ生き物を捕り、

分類をしました。膝下までの水位でしたが、川の流れか速く、慎重に歩きながら生き物を捕って

は楽しそうに歓声をあげていました。 

学校に戻り、捕れた生物から朝明川の水質は、ややきたない水

であることがわかりました。なかなかできない体験をして子ども

たちの思い出に残る学習となりました。これからはふるさとの朝

明川の水質を保っていくために、自分たちができることを考えて

いくそうです。自然を大切にする意識が育つことを願っています。 


